

Die virtuose Klangwelt des Akkordeons am So. 22.09. in Bessungen erleben

Die Evangelische Petrusgemeinde lädt zu einem besonderen Konzert mit dem Akkorden-Quartett RIZOL aus Kiew/Ukraine am So. 22.09. um 19.30 Uhr in der Bessunger Kirche, Bessunger Straße 61 ein. Der Eintritt ist frei.

Das ukrainischen „Rizol-Quartett“ ist ein Akkordeon-Ensemble, das in seinem Land und international hohes Ansehen genießt. Es wurde 1939 vom Patriarchen der Akkordeonschule der Ukraine, Professor Mykola Ivanovich Rizol, gegründet.

Seit 1946 gehört das Ensemble zur Nationalen Philharmonie der Ukraine.

Während seines langen Wirkens hat das Quartett sich ein großes Repertoire erarbeitet und wesentlich dazu beigetragen, den Stellenwert des Akkordeons im klassischen Musikleben zu heben und zu festigen.

Bis heute setzt das Quartett die Tradition seines Gründers und seiner Vorgänger-Musiker fort. Alle vier Musiker der aktuellen Besetzung sind Absolventen der Nationalen Tschaikowsky-Musikakademie der Ukraine. Jeder für sich ist zudem auch Solist und Preisträger nationaler und internationaler Wettbewerbe.

- Oleg Shiyan (erstes Akkordeon), Preisträger der Ukraine
- Vyacheslav Moseychuk (zweites Akkordeon), Preisträger internationaler Wettbewerbe
- Alexey Kolomoyets (Baritonakkordeon), Preisträger internationaler Wettbewerbe
- Roman Molochenko (Akkordeon-Kontrabass), Preisträger der Ukraine

Das Ensemble ist Gewinner des renommiertesten internationalen Wettbewerbs für Akkordeonisten „Trophy of the World“ und Gewinner des internationalen Wettbewerbs „Pif Castelfidardo“ in Italien.

Auftritte in vielen Städten der Ukraine, in Polen, Italien, der Schweiz, Deutschland, Südkorea u.a. haben große Beachtung gefunden.

Das Quartett verfügt über einzigartige Instrumente mit verschiedenen Klangfarben (Oboe, Klarinette, Bariton, Kontrabass, Bandoneon, Akkordeon), die es ihm ermöglichen, ein vielfältiges Repertoire zu pflegen. Es reicht von der Klassik bis zur zeitgenössischen Musik und umfasst auch Werke, die ursprünglich für andere Instrumente und Klangkörper, angefangen von der Orgel bis hin zum Sinfonieorchester, geschrieben wurden.

Im Jahr 2000 veröffentlichte jpc zwei CDs des Quartetts.

Die harte Arbeit und die daraus resultierenden Erfolge der vier Musiker können als wichtiger Bestandteil der nationalen Kultur der Ukraine und als eine Unterstützung ihres Behauptungswillens betrachtet werden.

Unter den Bedingungen der umfassenden Aggression Russlands gegen die Ukraine nimmt das Rizol-Quartett auch aktiv an Konzerten in den Frontregionen des Landes teil und leistet dadurch moralische und psychologische Unterstützung für den Kampfgeist der Verteidiger der Freiheit der Ukraine!

Wie immer in der Petrusgemeinde ist der Eintritt frei. Spenden werden für die musikalische Arbeit der Kirchengemeinde erbeten.